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COMUNE DI PISA 

 

Seduta Consiliare del 5 aprile 2018 
Convocata dalle ore 14,30 fino a termine dei lavori 

Sala Regia, Palazzo Gambacorti (piano 4°) 

 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,20 inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 20 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni 
Comunicazione 01 - M. Filippeschi (Sindaco) - “Assemblea soci Società Aeroporti” 

 

 

Question time 

Question time  01 - RACCOLTA RIFIUTI “FANTASMA” A MARINA DI PISA - PRESENTATA DAL CONS. 

NERINI, CAPOGRUPPO NOIADESSOPIS@-FDI, IN DATA 23/03/2018 - ID 1568969 

Illustra:  M. Nerini (Noi adesso Pis@ Fratelli d’Italia) 

Risponde:  M. Filippeschi (Sindaco) 

Conclude:  M. Nerini (Noi adesso Pis@ Fratelli d’Italia) 

discussa 

 

Question time  02 - ALLAGAMENTI QUARTIERE SAN MARCO - PRESENTATA DAL CONS. LATROFA, 

CAPOGRUPPO PISANELCUORE, IN DATA 26/03/2018 - ID 1569159 

Illustra:  R. Latrofa (Pisa nel Cuore) 

Risponde:  Y. Zambito (Assessora all’Edilizia residenziale pubblica e politiche abitative) 
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Conclude:  R. Latrofa (Pisa nel Cuore) 

discussa 

 

Question time  03  (Odg aggiuntivo) - EVENTUALI RICHIESTE CHIARIMENTI DELLA CORTE DEI CONTI 

SU FIDEIUSSIONI TOSSICHE - PRESENTATA DAL CONS. AULETTA, CAPOGRUPPO 

UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN DATA 03/04/2018 - ID 1572916 

Illustra:  F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde:  M. Filippeschi (Sindaco) 

Conclude:  F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Question time  04  (Odg aggiuntivo) - SITUAZIONE DI DEGRADO A SEGUITO DEL MERCATO 

STRAORDINARIO DI LUNEDI’ 2 APRILE SUL LUNGOMARE DI MARINA DI PISA - PRESENTATA DALLA 

CONS. MANCINI, CAPOGRUPPO FORZAITALIA-PDL, IN DATA 04/04/2018 - ID 1573252 

Illustra:  V. Mancini (ForzaItalia-PDL) 

Risponde:  M. Filippeschi (Sindaco) 

Conclude:  V. Mancini (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

 

INTERPELLANZE 

Interpellanza 02 - APPLICAZIONE DELL’ORDINE DEL GIORNO APPROVATO IL 19/12/2017 DAL 

CONSIGLIO COMUNALE DI PISA - PRESENTATA DAI CONS. RICCI E AULETTA 

(UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 11/01/2018 (SINDACO) - ID 1531691 

Illustra:  M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde:  M. Filippeschi (Sindaco) 

Conclude:  M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza 03 - RISCHIO CHIUSURA ATTIVITA’ A SOSTEGNO DELLA POPOLAZIONE ANZIANA AL 

CIRCOLO “LA VETTOLA” - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC), 

IN DATA 26/01/2018 (ASS. CAPUZZI) - ID 1539490 

Illustra:  F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde:  S. Capuzzi (Assessora alle Politiche Sociali) 

Interventi: G. Mannini (M5S), M. Bronzini (ForzaItalia-PDL), V. Fichi (Art. 1 Movimento 

Democratico Progressista), G. Garzella (Pisa è…), S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Conclude:  F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza 01 - FINANZIAMENTO DEL PARCO URBANO DI CISANELLO - PRESENTATA DAI CONS. 

RICCI E AULETTA (UNACITTA’INCOMUNE-PRC), IN DATA 28/04/2016 (ASS. SERFOGLI) - ID 1273982 

Illustra:  M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde:  P. Ghezzi (Vice Sindaco) 

Interventi: L. Cioncolini (PD), S. Landucci (Gruppo Misto-Green Italia/Possibile) 

Conclude:  M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

discussa 
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Interrogazioni 
Interrogazione 01 - QUALE FUTURO PER TOSCANA ENERGIA SENZA MAGGIORANZA PUBBLICA? 

QUALI AZIONI HA INTRAPRESO O HA INTENZIONE DI INTRAPRENDERE IL COMUNE DI PISA PER 

EVITARE UNA SECONDA “BEFFA” DOPO QUELLA DI TOSCANA AEROPORTI? - PRESENTATA DAL 

CONS. DELL’OMODARME (ART.1-MDP) IN DATA 27/02/2018 (ASS. SERFOGLI) - ID1555116 

Illustra:  J. Dell’Omodfarme (Art. 1 Movimento Democratico Progressista) 

Risponde:  A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Conclude:  J. Dell’Omodfarme (Art. 1 Movimento Democratico Progressista) 

discussa    

 

 

Proposte 

Proposta 01 - PROPOSTA DI INIZIATIVA CONSILIARE: SIGLA PATTO DI AMICIZIA TRA IL COMUNE DI 

PISA E LA MUNICIPALITA’ DI DERIK / AL-MALIKIYAH - ID 1548435 (solo votazione) 

Dichiarazioni di voto:  

P. Ghezzi (Vice Sindaco),  

Non partecipa al voto: F. Bedini (Noi adesso Pis@ Fratelli d’Italia) 

A favore: S. Landucci (Gruppo Misto-Green Italia/Possibile), S. Ghezzani (Sinistra Italiana), F. 

Auletta (Una città in comune-PRC), V. Antoni (M5S), R. Buscemi (ForzaItalia-PDL), G. Garzella (Pisa 

è…), V. Fichi (Art.1 Movimento Democratico Progressista) 

Contro: F. De Negri (PD), R. Mariotti (In lista per Pisa) 

 

Il Presidente del Consiglio, R. Del Torto chiede un’ interruzione della seduta consiliare di 15’, per 

poter consultare, prima della votazione della proposta, il Regolamento del Consiglio Comunale. 

 

Votazione proposta:  Avendo la Proposta ottenuto un numero pari di voti favorevoli e contrari, 

essa è da intendere né approvata, né respinta. 

 

Proposta 04 - ART. 194 D.LGS. 267/2000 - RICONOSCIMENTO DI LEGITTIMITA’ DEI DEBITI FUORI 

BILANCIO (1° RICOSCIMENTO ANNO 2018) - ID 1565549 (immediata esecuzione) 

Illustra:  A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

Interventi:  M. Nerini (Noi adesso Pis@ Fratelli d’Italia), S. Ghezzani (Sinistra Italiana), M. Bronzini 

(ForzaItalia-PDL), R. Mariotti (In lista per Pisa), M. C. De Neri (PD) 

Replica: A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

Dichiarazioni di voto: 

Non partecipa al voto: F. Auletta (Una città in comune-PRC), M. Nerini (Noi adesso Pis@ Fratelli 

d’Italia),  E. Zuccaro (M5S) 

A favore: M. A. Scognamiglio (PD) 

Votazione non valida per mancanza del numero legale in aula, la seduta del Consiglio è sospesa 

per 15 minuti. 

 

Alla ripresa dei lavori, dopo l'appello, sono  presenti 14 consiglieri, numero non sufficiente per la 

prosecuzione dei lavori del consiglio, pertanto alle ore 19,20 la seduta viene sciolta. 
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                                                                                       Il Vice Segretario Generale 

                                                                                             Avv. Pietro Pescatore                                                               

                                                                                

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene 

pubblicata successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita 

dall'ufficio competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti 

consiliari deliberativi ed ispettivi. 

 
 


